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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

11-2LIEMMENTO N°.  373j2025. 

O Vereador que o precunte subscreve, depois de ouvido o Plenário, vem na 
;evna regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
to iirxmo. Sr. Prefeito Municipal, :Mário-  CeiárláitietolueeciO, juntamente 
ao Hino. Sr. Willian Campos — Sec. Infraestrutura solicitando, a construção de 
uma area de atividades físicas e convivência (tipo: telhado termo acústico) no 
PSF Padre Lourenço no bairro Tancredo Neves II, para a tender a solicitação 
de funcionários e usuários do mesmo. 

Sala das Sessões, em 06 de março de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

Estado da Bahia 

REQUERIMENTO N° 374/2025 

O Vereador que o presente subscreve, depois de ouvido o Plenário, 
vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Um. Sr. Prefeito Municipal, Mario Casar Barreto Azevedo, 
juntamente ao Ilmo. Sr. Willian Campos — Sec. Infraestrutura, a indicação 
solicitando o calçamento em paralelepípedos das ruas abaixo relacionadas do 
Riacho da Morena, popularmente conhecido como Balança: 

Av. Riacho da Morena; 
Av. Ilson Teixeira Lima 
Rua Apóstolo Paulo; 
Rua Apóstolo Pedro; 
Rua Santa Dulce; 
Rua Anjo Gabriel; 
Rua Sergipe; 
Rua da Paz; 
Rua 13 de Maio; 
Rua da Benção; 

11 Rua Paris; 
Rua da Amizade; 
Rua lnjecar; 
Rua da Amizade; 

Sala das Sessões, 06 de março de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 375  /2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mario Cesar Barreto Azevedo, 
juntamente ao Ilmo. Sr. Se. De Infraestrutura — Willian Campos ao Ilmo. Sr. 
Sec. De Esporte e Cultura — Koka Tavares, solicitação para que seja 
construídas três quadras de Futevôlei em espaços excedentes nos quais 
podemos reaproveitar, a exemplo do espaço interno por trás do Ginásio de 
Esportes Luiz Eduardo Magalhães, na Painha Airton Sena e no Balneário 
Prainha. 

Sala das Sessões, em 06 de março de 2025. 

Valmir rau o d Rocha 
-Vereado 
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JUSTIFICATIVA 

O esporte é uma prática saudável de atividade física, dentre eles, uma modalidade que vem 
se destacando muito na nossa região é o Futevôlei. Os espaços para essa prática estão 
sendo construídos nos centros das cidades e têm atraído pessoas das mais variadas idades 
para essa prática esportiva. Como exemplo da grande adesão ao futevôlei, temos a cidade 
de Delmiro Gouveia, no estado de Alagoas, na qual foi construída uma dessas quadras e 
hoje é uma das áreas de esporte e lazer que mais atrai pessoas naquela cidade. A 
construção da estrutura é simples e de baixo custo, e com retorno muito importante para os 
adeptos da prática de esporte e atividade física. 

Dimencionamentos da quadra 

A quadra tem o comprimento de 16m por 8m com distanciamento entre a linha final 
da quadra e linha lateral de até 6m; 

A rede, que fica a 2,55 metros de altura, precisa sempre estar presa a postes laterais 
posicionados a uma distância de 70cm a 1metro da quadra, com dimensões de 8,5 
metros de cumprimentopor 1 metro de largura; 

A estrutura da caixab(estrutura que vai comportar a areia) é de 20cm; 

Redes de proteção nas laterais (para a bola não ter risco de sair e atingir residências 
ou comércio vizinhos); 
Postes/Mastros de rede com altura total de 2,80 metros e diâmetro de 3" (polegadas). 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  37A / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Mano Cesar Barreto Azevedo, juntamente ao 

Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura — Willian Campos, 

solicitando que seja realizada a recuperação do trecho da estrada de acesso ao 

Condomínio Paraíso das Aguas e parque aquático no entroncamento com a BA 

210, pois, o mesmo está situado em uma localidade que está se tornando um 

importante polocomercial. 

Sala das Sessões, em 06 de março de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 377  1 2025. 

O Vereador que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Mario Cesar Barreto Azevedo, juntamente ao 

Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura — Willian Campos 

solicitando que seja instalado dois redutores de velocidade (quebra-molas) no 

Residencial Josefino Teixeira I e II, com o objetivo de prevenir acidentes, tendo 

em vista que muitos veículos trafegam naquela comunidade em alta velocidade, 

colocando em risco a vida dos que ali residem. 

Sala das Sessões, em 06 de março de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	,/78  2025. 

O Vereador que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Mario Cesar Barreto Azevedo, juntamente ao 

limo. Sr. Secretário Municipal de Administração — Josemir Chaves 

solicitando que seja refeita a pintura das faixas de fronte ao terminal de ônibus 

do CEASA. 

Sala das Sessões, em 06 de março de 2025. 

jo a Rocha 
- Veread 
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JUSTIFICATIVA 

O local solicitado para refazer a pintura da faixa é de trafego intenso. A faixa de 
pedestre é um dos meios para evitar acidentes de trânsito, e está faixas indicada 
se encontra com sua pintura bastante apagada, podendo ocasionar acidentes por 
não possibilitar a visualização da mesma. 

FAIXA DO TERMINAL DE ONIBUS DO CEASA 
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Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

379 
REQUERIMENTO N°. 	/ 2025. 

O Vereador que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Mano Cesar Barreto Azevedo, juntamente ao 
limo. Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura — Willian Campos 
solicitando que seja feito uma vistoria, em caráter de urgência, na Quadra de 

Esportes do Residencial Josefino Teixeira 1. Tendo em vista o relato de 
moradores do Residencial Josefino Teixeira I, localizado no Bairro Tancredo Neves III, 
sobre a precariedade nas instalações da Quadra Esportiva daquela comunidade, que 
segundo eles, se encontra dando choque elétrico nas pessoas ao se encostarem nos 
alambrados da quadra supracitada. Destarte, solicitamos medidas cabíveis para que o 
problema seja equacionado. 

Sala das Sessões, em 06 de março de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 380 /2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mario Cesar Barreto Azevedo, 
juntamente ao limo. Sr. Secretário Municipal de infraestrutura — Milan 
Campos, solicitando, em caráter de urgência, para que sejam optimizados os 
meios necessários para que seja feita uma infraestrutura o melhoramento do 
acesso ao local, de abastecimento dos carros pipas, localizado no Cano do 
Bairro Tancredo Neves I. 

Sala das Sessões, em 06 de março de 2025. 
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JUSTIFICATIVA 

Após visita in loco, foi relatado pelos usuários da localidade, a dificuldade de acesso para o 
abastecimento dos carros pipas. O local, trata-se de uma via bastante movimentada, utilizada 
por moradores, portanto se faz necessário esta reforma para proporcionar um bem estar para 
os usuários daquela localidade. 
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